

## Gasparini recibió al Intendente de General Alvear

Escrito por Administrador

Lunes, 25 de Febrero de 2013 00:00

---

{besps}secretariageneral25022013|width=215|height=161{/besps}

El día 20 de febrero, el Intendente municipal Juan Carlos Gasparini recibió a su par de General Alvear, Alejandro Celillo; el mismo llegó a nuestra ciudad en busca de la máquina de fumigación contra los mosquitos, debido a que en dicha localidad se capturaron mosquitos transmisores del dengue (*aedes aegypti*).

Aprovechando la visita, recorrieron diferentes lugares como el hogar canino, alteo y otras obras en ejecución. Además, dialogaron sobre temas como seguridad, salud, obras públicas y demás asuntos importantes para ambas localidades.

Una vez en el despacho, también participó de la reunión el concejal Fernando Martini. A Celillo se lo pudo ver totalmente agradecido ante el gesto de Gasparini y aclaró que se encuentra a completa disposición para lo que necesite nuestro municipio.